

“Cajastur debe garantizar los 3.000 empleos de CCM”

CSI.F denuncia falta de transparencia en la absorción de la caja manchega - La diputada regional, Carmen Casero, cree que el acuerdo se está fraguando en Madrid a espaldas de Castilla-La Mancha

EL PERIÓDICO

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSI.F), segundo sindicato con mayor representación en Caja Castilla La Mancha, ha denunciado falta de transparencia en todo el proceso de absorción en Cajastur, “ya que no existe información veraz alguna, ni por los actuales gestores de CCM ni por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y nadie despeja la incertidumbre que afecta a diario a 3.000 trabajadores y sus familias, víctimas de una política de ocultación y despropósitos”. CSI.F recuerda que los ex-

pertos insisten en que la operación CCM-Cajastur va a necesitar una auténtica ingeniería financiera sin precedentes en el país. Por otro lado, diversas fuentes inciden en la necesidad de cambios legales para asegurar la viabilidad de un proceso “que se nos antoja largo y conflictivo”.

Desde el sindicato se insiste en que el objetivo fundamental es la defensa de los puestos de trabajo de CCM en toda la región, con un compromiso de permanencia durante muchos años y denuncia “la dejadez del Banco de España que debería haber actuado con ante-

rrioridad, una vez detectados los primeros síntomas de lo que estaba ocurriendo en CCM”.

CSI.F espera que se depuren responsabilidades de todos los implicados en el crack en CCM, “por haber puesto en peligro 3.000 puestos de trabajo y los depósitos de miles de castellano-manchegos”.

“Seguiremos preguntando”

Por su parte, la diputada regional del Partido Popular, Carmen Casero, cree que el acuerdo se está fraguando en Madrid, “a espaldas de Cas-

tilla-La Mancha. A estas alturas ni los trabajadores, ni el PP, ni los sindicatos tenemos información sobre si estamos ante una fusión, una liquidación de la Caja, qué va a ocurrir con el aeropuerto de Ciudad Real, el reino de Don Quijote, si se van a mantener los tres mil puestos de trabajo, qué pasará con la Obra Social y si la Caja se quedará en Cuenca. Pero a José María Barreda y María Luisa Araujo la situación les viene grande y miran para otro lado”. Casero explicó que su grupo seguirá exigiendo una comisión de investigación en el seno de las Cortes.

407.000 personas recibirán la vacuna de la gripe A en la región

EL PERIÓDICO

La campaña de vacunación de la gripe A que comenzó el pasado 16 de noviembre dará cobertura en la región a unas 407.000 personas, que forman parte de los grupos de riesgo a los que se recomienda vacunarse de este nuevo virus, previa cita en los centros de salud y consultorios locales de la región. De las 407.000 personas llamadas a vacunarse de la gripe A, que suponen el 20% de la población de la región, unas 328.000 tienen una enfermedad crónica con un alto riesgo de complicaciones en caso de contagio.

Castilla-La Mancha se salta el tope de déficit del Gobierno para 2010

Nuestra región, después de Extremadura, es la segunda más incumplidora con un 3'15%

EL PERIÓDICO

El Gobierno autonómico de Castilla-La Mancha ha presentado para el año próximo un presupuesto que incumple de forma manifiesta el tope de déficit pactado con el Gobierno de España.

De hecho, nuestra región es la segunda comunidad, después de Extremadura, más incumplidora con este tope, fijado en un 2'75%. El déficit previsto por el Gobierno de José María

Barreda llega hasta el 3'15%, lo que supone algo más de un millón cien mil euros.

El desequilibrio entre ingresos y gastos de las comunidades no puede superar el 2'75% de su producto interior bruto (PIB) para 2010.

En realidad el tope ofi-

cial es el 2'5% pero la ley admite 0'25 puntos adicionales para inversión productiva en tiempos de penuria económica, siempre y cuando esas administraciones hagan propósitos de en-

En realidad el tope oficial es el 2'5% pero la ley admite 0'25 puntos adicionales para inversión productiva en tiempos de penuria económica.

mienda y presenten un plan de saneamiento para abandonar los números rojos.

Ese criterio fue refrendado por el Gobierno y por todas las comunidades autónomas -salvo las del Partido Popular, contrarias a la mayor holgura- en el Consejo de Política Fiscal y Financiera que celebraron a principios de octubre.

Casi de manera simultánea las comunidades autónomas daban los últimos toques a unos presupuestos que, en el caso de Castilla-La Mancha, conculcan lo firmado.

BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN

Nombre y Apellidos

C/

Población

N.I.F.

desea recibir en su domicilio quincenalmente **El Periódico del Común de La Mancha**

Forma de pago: Semestral, 27,58 euros Anual, 55,16 euros

Giro Postal nº

Nº

Piso

C.P.

Edad

Teléfono

Nº Cuenta

Entidad Financiera

Domicilio

Población

Provincia

Firma del interesado

El Periódico
del Común de La Mancha

Reciba en su domicilio la información de su comarca cada quincena

Envíelo a:
Fax: 926 50 55 76
C/ Doña Crisanta, 47
13700 TOMELLOSO (C. Real)